

## ABSTRAK

**Aulia Shobrina : Pengaruh *Selling Expenses* dan *Income Tax Expenses* terhadap *Income For The Year* pada PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2023**

*Selling Expenses* merupakan biaya yang terjadi atau yang berkenaan langsung dengan pekerjaan pemasaran, penjualan dan pengangkutan produk yang akan dijual atau biaya yang dikeluarkan untuk memasarkan produk kepada konsumen melalui transportasi, penjualan dan promosi. *Income Tax Expenses* merupakan jumlah gabungan pajak yang diperhitungkan untuk menentukan laba bersih untuk satu periode akuntansi pada laporan laba rugi dan *Income For The Year* merupakan selisih antara pendapatan dan beban pajak yang selama satu periode.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh *Selling Expenses* secara parsial terhadap *Income For The Year*, pengaruh *Income Tax Expenses* secara parsial terhadap *Income For The Year* dan pengaruh *Selling Expenses*, *Income For The Year* secara simultan terhadap *Income For The Year* di PT. Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk. Periode 2013-2023.

Kerangka berfikir ini mengacu pada gagasan apabila *Selling Expenses* mengalami peningkatan, maka *Income For The Year* akan mengalami penurunan. Kemudian, jika variabel *Income Tax Expenses* mengalami kenaikan maka *Income For The Year* akan mengalami penurunan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, data sekunder runtutan waktu (*time series*). Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Korelasi *Pearson Product Moment* (PPM), Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Hipotesis (Uji t dan Uji f). Pengolahan data menggunakan *Software SPSS for Windows Version 26.0* dan perhitungan manual.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Selling Expenses* secara parsial tidak memiliki pengaruh terhadap *Income For The Year* dengan koefisien determinasi 5,6% dan  $t_{hitung}$  0,729. Kemudian, *Income Tax Expenses* secara parsial tidak memiliki pengaruh terhadap *Income For The Year* dengan koefisien determinasi 26,2% dan  $t_{hitung}$  1,785. Pada hal yang sama *Selling Expenses* dan *Income Tax Expenses* secara simultan tidak memiliki pengaruh terhadap *Income For The Year* yakni  $f_{hitung}$  3,411 dan koefisien determinasi 46,0%, sisanya 54% merupakan nilai dari faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

**Kata kunci:** *Selling Expenses*, *Income Tax Expenses*, *Income For The Year*